

「熊野研修旅行を終えて」

今年も熊野研修旅行が予定通り実施できました。今回で9回目を数える研修旅行でした。私がかつて引率した旅行の中で最高の気象条件だったと思います。昨年この熊野研修旅行だけが実施できたのです。一遍上人の足跡を辿るこの旅には、何らかの神仏が宿ってくれているような気がしてなりません。

往路の新幹線内で、埼玉県内の公立中学校の生徒さんと一緒になりました。予定を延期しての京都修学旅行だそうです。驚いたことに、京都一泊の修学旅行になってしまったそうです。3泊4日の熊野研修旅行は彼らにとって羨ましいかぎりだったようです。奈良公園での班別自主研修から始まり、大阪なんば花月で関西のお笑いを満喫し、熊野古道へ。本宮・那智大社・新宮の熊野三山を巡る旅は中学生には贅沢なのかも知れません。また、本宮では宮司さんからお話を伺える貴重な体験となりました。熊野の荘厳さを再認識する旅となりました。

**期末試験<6日(月)~8日(水)>**

みなさんはもうすでに期末試験の準備を始めていると思います。中間試験のことを振り返ってみてください。結果に満足できた人、悔しい思いをした人、様々だったと思います。今回の期末テストではどのような結果を望んでいますか？テスト初日まであと5日です。いつもより少し高めに目標設定をして、目標（なりたい自分）に着実に近づいていきましょう。

**SNSトラブル防止講演会(中2)<14日(火) 5・6限>**

警察の方にお越しいただいて、中学2年生を対象にSNSトラブル防止講演会が行われます。スマートフォンやパソコンを使用する機会が多いみなさんに、実際に起こった事件の話をしていただきながら、SNS等で気をつけなければならないポイントを学んでもらいます。現在使用していない人も将来それらを利用することになるはずです。危険は身近に存在するということをこの機会によく学んでください。

**薬物乱用防止講演会(中1)<15日(水) 5・6限>**

中学1年生を対象に薬物乱用防止講演会が行われます。いったいどのようなものが薬物と呼ばれるのでしょうか。また、それらにはどんな危険性があるのでしょうか。自分の身を守るのは自分です。そのためにもしっかりと話を聴いて理解をしてください。



クラブ活動について

年が明けると、あっという間に4月になり1年生には後輩ができます。2年生は3年生に、3年生は高校生になります。コロナ対策をしながらの活動にはなりますが、冬休みの間に充実した活動をしましょう。3年生は後輩の指導をお願いします。また、高校から新しい部活にチャレンジをする予定の人は、積極的に高校の活動に参加をしましょう。まずは顧問の先生に相談をしてみてください。



冬休みの生活について<12月24日(金)~1月7日(金)>

今年も、新型コロナウイルスの対策をしながらの冬休みになりますが、それでもできることはたくさんありますね。ぜひ、充実した時間を過ごしましょう。

『身の周りの整理整頓』…今年の反省点を見つけ来年のための準備をするチャンスです。

『新たな年を迎えた喜びと決意』…心機一転！新たなスタートができるチャンスです。

『お世話になった方々への挨拶』…親戚の方、お世話になっている方にご挨拶をしましょう。自分の悩みについてのアドバイスなどもいただけるチャンスです。

親戚の方とお会いする機会はないかもしれませんが、電話やZ o o mなどを活用してご挨拶ができるとよいと思います。年末年始はとても忙しい時期です。家の手伝いに積極的に参加をしましょう。そして、様々な活動を通して英気を養い、希望に満ちあふれた3学期を迎えられるようにしましょう。



12月の予定

- 4日(土) 遊行塾教養講座⑤
- 6日(月)~8日(水) 期末試験
- 8日(水) 特別清掃日
- 9日(木)・10日(金) 書写(3限で終了)
- 11日(土)~17日(金) 平常授業
- 14日(火) SNSトラブル防止講演会(中2)
- 15日(水) 薬物乱用防止講演会(中1)
- 18日(土)・20日(月) 特別学習指導日
- 21日(火)・22日(水) 自宅学習日
- 22日(水) 学級PTA
- 23日(木) 終業式

12月29日(水)~1月3日(月)

学校閉鎖期間

1月 8日(土) 始業式・月例テスト⑤